
Ce qui me rend heureuse,

c'est de me réveiller chaque

matin au côté de la personne

que j'aime et de savoir que ça

durera et qu'on va fonder une

petite famille pleine de

bonheur, et tout ça

tranquillement parce que le

plus important c'est d'être

bien dans ses baskets et

surtout dans sa tête et de s'en

rendre compte.

Rachel 23 ans Lille
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